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ATTI ASSEMBLEARI                                                                                  IX LEGISLATURA

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE

DELLA SEDUTA POMERIDIANA DEL 21 DICEMBRE 2010, N. 31

PRESIEDE IL  PRESIDENTE     VITTORIANO SOLAZZI

Consigliere segretario   Moreno Pieroni 

Assiste il  Segretario dell’Assemblea legislativa  dott.ssa Paola Santoncini.

Alle ore 14,00, nella sala assembleare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il  Presidente dichiara 
aperta la seduta dell’Assemblea legislativa regionale e prosegue la trattazione del punto iscritto 
all’ordine del giorno che reca: 

• PROPOSTA  DI  LEGGE  N.  50  ad  iniziativa  della  Giunta  regionale,  concernente: 
“Disposizioni per la formazione del bilancio annuale 2011 e pluriennale 2011/2013 della 
Regione (legge finanziaria 2011)”.

O M I S S I S

Conclusi l’esame e la votazione degli articoli e degli emendamenti, il  Presidente prima di indire 
la votazione finale della proposta di legge n. 50, emendata, comunica che sono stati  presentati 
ed acquisiti agli atti  diversi ordini del giorno relativi all'argomento trattato.  Pone in votazione 
quello a firma dei consiglieri Bucciarelli, Ricci, Malaspina, Latini, Eusebi e Binci. L’Assemblea 
legislativa approva, all'unanimità, l’ordine del giorno, nel testo che segue:
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“ L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE

NOTO  che  lo  stabilimento  anconetano  della  Fincantieri  vive  da  mesi  una  profonda  crisi 
produttiva derivante dal calo delle commesse, con la conseguenza che entro pochi mesi si arriverà 
alla  cessazione  di  ogni  attività  produttiva  e  alla  messa  in  cassa  integrazione  di  quasi  tutto  il 
personale;

TENUTO CONTO che  il cantiere navale di Ancona ha dato lavoro ad oltre 2.000 addetti, tra 
diretti ed appalti,  rappresentando una delle più importanti realtà industriali dell’intero territorio 
regionale;

REPUTATO che nel quadro generale della crisi produttiva ed occupazionale della regione non 
sia tollerabile l'ulteriore perdita di un così significativo numero di posti di lavoro e che, pertanto, 
vadano pensate e realizzate iniziative anche di carattere straordinario per evitare la chiusura del 
cantiere navale anconetano; 

CONSIDERATO che  interventi  di  adeguamento strutturale  e delle  dotazioni  impiantistiche  e 
tecnologiche  del  cantiere  anconetano  contribuirebbero  al  superamento  delle  attuali  difficoltà, 
permettendo all’impianto di essere autosufficiente dal punto di vista della produzione energetica e 
competitivo con altri cantieri nazionali e stranieri sulle tipologie di imbarcazioni che potrebbero 
essere costruite ad Ancona e sulle loro dimensioni;

RICORDATO che già altre Amministrazioni regionali hanno messo in campo azioni di sostegno 
concreto alle realtà cantieristiche del gruppo Fincantieri presenti sul proprio territorio regionale;

VISTO che  è atteso ad Ancona nel prossimo mese  di gennaio l’Amministratore delegato  del 
gruppo Fincantieri, per un incontro nel quale dovrebbero essere illustrate le prospettive produttive 
ed occupazionali per il cantiere di Ancona;

IMPEGNA IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE

a richiedere all'Amministratore delegato di Fincantieri la conferma del cantiere di Ancona quale 
polo produttivo strategico per il gruppo;

a richiedere il massimo sforzo da parte di Fincantieri per assicurare il lavoro alle maestranze del 
cantiere navale di Ancona anche attraverso una nuova distribuzione dei carichi lavorativi  tra i 
cantieri del gruppo;
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a manifestare  alla  Fincantieri,  nel  quadro di un nuovo piano industriale,  la  disponibilità  della 
Regione Marche a sostenere la realizzazione degli interventi necessari all’adeguamento strutturale 
e tecnologico del cantiere di Ancona al fine aumentarne la produttività;

ad istituire un tavolo tecnico con Fincantieri, con le organizzazioni sindacali e con gli altri enti o 
amministrazioni interessate al fine di valutare gli interventi da realizzare, la loro tempistica e le 
modalità del loro finanziamento;

a riferire all’Assemblea legislativa delle Marche in merito agli esiti del primo incontro nella prima 
seduta successiva allo stesso, nonché a tenerla costantemente informata, anche per il tramite delle 
commissioni assembleari competenti, in merito ai successivi sviluppi della vicenda".

 IL PRESIDENTE 
 Vittoriano Solazzi                    

      IL CONSIGLIERE   SEGRETARIO

 Moreno Pieroni
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